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【プログラム】	 ◇「大之木	精二	さん、武田	保信	さん　米寿を祝う例会」
	 	　・道原	正嗣　出席・プログラム委員長…開会の挨拶
	 	　・増岡	真一	会長…お祝いの挨拶
	 	　・お祝いのメッセージ（大之木	小兵衛	さん：武田	保介	さん）
	 	　・花束の贈呈	
	 	　・記念品の贈呈	
	 	　・主賓からの挨拶	
	 	　・集合写真の案内	
	 米寿を迎えられましたこと心よりお慶び申し上げます。
	 	これからも健やかにお過ごしいただけますよう祈念いたしますとともに引続きご指導いただけますよ

うお願い申し上げます。
【 出 席 率 】	 前々回85.51％　今回84.06％（会員72名・欠席11名・免除3名）
【 会 長 報 告】	 ◇退会式…岡本	淳	君
		　	 　会長より記念品贈呈及び送迎挨拶
【 欠 席 者 】	 ◇伊藤・岩本・宇都宮・川畑・神田（健）・太刀掛・福田・堀口・森澤・菅波・山路君　　　11名
【出席免除者】	 ◇奥川・海生（知）・住田君　　　3名
【 委員会報告 】	 ◇青少年奉仕委員会	石田	直樹	委員長…「青少年とロータリアンのふれあいの場」開催のご案内
	 ◇多賀茂次年度幹事予定者…第２回理事役員委員長合同会議のご案内
	
【 S . A . A 】	 ◇	大之木	精二	君…人生100年時代。米寿は単なる一通過年となりましたが、日本人男性の平均寿

命が81才であることを思いますと、その才を余裕をもってクリアしたことは、矢張り芽出度いと言
うべきかも知れません。皆様にご迷惑をお掛けしないよう、これからもつつましやかに生きていく
積りでいますので、何卒従前どおりのご指導ご厚誼を宜しくお願い申し上げます。

	 ◇	島村	充	君…G7広島サミットグリーンアリーナ総合展示に煎茶席として会期中参加致しました。
呉清水ヶ丘高校煎茶部、海上自衛隊幹部候補生学校煎茶部OBの皆さんが応接されました。と同
時に各ブースの新しい情報は、彼等の今後に役立つものと信じます。

	 ◇山村	貞夫	君…先日の7ロータリークラブゴルフコンペで良い事がありました。
	 ◇	三宅	清嗣	君…先日のG7広島サミット2日目の夕食会にて弊社のスパークリングＳＡＫＥが提供

されました。ただ、この商品は今年の12月迄発売がありません。又、週報に駄文を載せて頂きま
した。ありがとうございます。

	 ◇	匿名希望のロッテファン1号2号…先週に続き登場して申し訳ございません…ご存じの方は少な
いとは思いますが…先週から負けておりません。現在、6連勝中で貯金が10　２位と２ゲーム差
の首位となっております。

	 　	先発投手の安定に、吉井監督の日替わり打線も的中しており、いい感じです…カープも今日勝って、
貯金できるといいですね…

	 ◇	日下	美穂	君…やりました!!　おかげさまで国際ロータリークラブ第2710地区の女性ロータリアン
の集いが要望していた「Ｇ７広島サミットで、首脳配偶者の方々に減塩食を食べていただくこと」
が実現しました！

	 　	5月19日、昼、裕子夫人主催の上田宗箇流のお茶席のお食事として「減塩、うま味食」が出されました。
裕子夫人から「お食事は減塩にして、健康で平和に暮らしたい」とメッセージを伝えるとともに、
出汁の文化のない外国で上手に減塩するためには、トマトなどのうまみの活用方法もアドバイスさ
れたそうです。ニコニコ

	 ◇	道原	正嗣	君…先週の土、日曜日に３年ぶりに山口の見島に釣りに行ってきました。コロナ禍で行
けませんでしたが、根魚やヒラマサ等釣り、楽しんできました。しばらく夕食は魚づくしです。

	 ◇海生	知亮	君…クールビズと間違えました。すみません。
	 ◇	藤井	聖	君… 5月14日　7RC合同ゴルフコンペが開催され（予定どおり）ベストグロス賞を頂きま

した。来月からは超シングルプレイヤーの大之木伸行さんが入会されますので、（予定どおり）と
はいかなくなりますので、今のうちにニコニコしときます。

	 ◇	元呉ロータリークラブ会員	楠	孝三郎	君… 5月18日の週報にＯＢ便りを掲載して頂きました。	
佐藤委員長ありがとうございました。5月11日の週報では明神さんより身に余るお褒めの言葉を頂
きました。ありがとうございました。5月21日には爺セブンという飲み会に誘って頂きました。呉
ロータリークラブのみなさんの優しさに感謝申し上げます。

	 ◇	岡本	淳	君…皆さま、大変お世話になり、ありがとうございました。街で見かけられましたら「や
あ！」の一声（ひとこえ）お願いします。

	 ◇	入会記念日・事業所設立日のご紹介
	 ◎ニコニコ基金金額　72,000円（累計金額　1,684,000円）
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青少年奉仕委員会・社会奉仕委員会　合同担当例会
外部講師

「広島大学の現状と新たな地域共創の取組について」 
国立大学法人広島大学
学長 越智 光夫 様

次年度役員担当例会



　この私、誘われたなら、二つ返事の「やる！やる！」

「いく！いく！」「飲む！飲む！」のスタンスで生きて

きたのですが、呉ロータリークラブへの入会の際には、

私のような者が入会して大丈夫なのかなと躊躇し、入

会して1年が経とうとしていますが、ふと「私ここに

いていいのかな」と、座っていても足がすくむような

感覚になることがある今日この頃ですが、入会時のオ

リエンテーションで、「ロータリークラブは、自分の専

門職業を通じて社会に貢献をしていくための場所だ！」

と島村委員長に教えていただき、「よしっ！この会で頑

張るぞ！」と決意してたんです！の、もうすぐ1歳のロー

タリアン。

　私が社会保険労務士になったのは、自分自身が仕事

をしていく上で専門知識を持って働きたいと思ったこ

とがきっかけでした。その後、社会保険労務士として

仕事をしていく中で、働くことを楽しく！人生を豊か

に！ハラスメントがない職場環境づくりをしたい！と

いう想いに至り、ハラスメント防止コンサルタントの

認定試験を受け、2年に1回更新をしています。

　「全ての社員が家に帰れば、自慢の娘であり、息子で

あり、尊敬されるべきお父さんであり、お母さんだ。

そんな人たちを、職場のハラスメントなんかで、うつ

に至らしめたり、苦しめたりして、いいわけがないだ

ろう。」

　これは、職場のパワーハラスメントの予防・解決に

向けての取り組みの在り方等について、労使、有識者、

政府による検討を行うため開催された円卓会議で、東

レの役員の方がおっしゃられた言葉です。

　ハラスメントの定義などを学ぶのですが、同じ発言

でも、日々の関係性により、相手への伝わり方が異な

ります。相手の人格を尊重しあえる環境というのは、

業務効率も上がり、企業の活性化に繋がると考えます。

毎年の法改正で煩雑になる手続き業務をさせていただ

くことも大事な仕事でありながら、働く人を輝かせる

ことで企業の永続的な発展に繋がるお手伝いが、社会

保険労務士としての使命であり、ロータリーの職業奉

仕ではないかと、このたび、記事を書かせていただく

ことで至った想いです。

　その使命を果たすために、机上の理論だけではなく、

私自身の人間味も磨いていかなければなりません。呉

ロータリークラブで、楽しく活動させていただきなが

ら、先輩方々の人間力を学ばせていただき、職業奉仕

に邁進していきたいと考えています。

～あとがき～

うちの愛娘杏（もも）ちゃんが私にノック効かせた言葉

「ママが職場で意地悪なことしたら、ももちゃん恥ずか

しいし、ももちゃんがイジメられるじゃん。」

ハラスメントをしない、自慢のお母さん、尊敬される

べきお母さんになることからか。

重川　智美

私の仕事と職業奉仕私の仕事と職業奉仕


